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ASSUNTO: Requer informações sobre o contrato 
firmado entre a Prefeitura Municipal e a CPFL 
referente às responsabilidades no que diz respeito 
aos serviços de iluminação pública. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores,

O Vereador FABIO DAMASCENO, que esta subscreve, vem 

através deste requerer, nos termos regimentais, após aprovação em Plenário, que sejam 

encaminhados ao Poder Executivo Municipal os seguintes pedidos de informações:

                                      
                                     

1. Em resposta ao requerimento 601/2022 deste vereador, foi 
afirmado que não há sob a gestão da Secretaria de Serviços 
Públicos contratos com a CPFL. Sendo assim, como são 
repassados as ordens de serviços para essa empresa?

2. No mesmo requerimento, é afirmado que foram substituídas 
193 lâmpadas no bairro Chácara Alpinas, e que ainda existe a 
pendência onde há apenas rede de energia primária. De onde 
advêm essa pendência que não contratual? De quem é a 
responsabilidade de instalação de rede de energia elétrica 
secundária? Quem seria o responsável pela quitação desta 
pendência? No Bairro existem postes sem braços? 

3. Ainda sobre o bairro Chácara Alpinas e sobre a resposta ao 
requerimento, é afirmado na resposta 4 que foi instalado as 
lâmpadas onde havia energia elétrica secundaria conforme 
levantamento da empresa. O Executivo que solicitou esse 
levantamento ou a empresa o fez por interesse próprio? Qual o 
papel do Executivo nesse levantamento? A população local teve 
as ruas públicas e urbanas iluminada a contento? 
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4. O que impede a conclusão do processo licitatório para a 
iluminação  dos bairros que ainda não tem iluminação pública? 
Qual o valor gasto com iluminação pública no ano de 2021 e 
2022 considerando os valores liberados a título de crédito 
adicional pela Câmara? 

Justificativa:

O presente requerimento é oriundo de diversas indagações e 
questionamentos da população sobre os assuntos mencionados, que já foram objeto de 
questionamento e respondidos de forma não satisfatório no requerimento 601/2022.

Os Vereadores desta casa tem a função fiscalizatória assim 
como de atender aos interesses da população referente às responsabilidades quanto a aos 
serviços de iluminação pública. 

Sendo assim, considerando a importância do assunto em pauta e 
atendidas todas as formalidades regimentais, requer seja oficiado a Senhora Prefeita 
Municipal para que, através do setor competente, encaminhe à esta Casa de Leis as seguintes 
informações solicitadas.

                                         
9 de maio de 2022.

AUTORIA: FÁBIO DAMASCENO
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